



Tout ce que ma mère souhaite, c'est que ma sœur et moi nous mariions et commençons notre vie de couple.

Mlle Hannah et ses jeunes sœurs sont toutes diplômées d'institutions différentes. Mlle Hannah est comptable et travaille dans l'une des banques de la première génération. Quant à Mlle Ayaoba, elle est infirmière professionnelle et travaille dans un service local.

Elles sont âgées de 30 et 33 ans, sont nées des mêmes parents dans la ville d'Ondo et travaillent dans l'État d'Ondo au Nigeria. L'âge ne jouant pas en leur faveur, la seule attente de leur mère est qu'ils se marient et aient des enfants.

Le seul problème auquel ils sont tous deux confrontés est de promettre et d'échouer. Chaque fois qu'ils viennent voir leur mère, elle prie pour eux et leur conseille de se marier à temps, mais aucun d'entre eux n'a pu résoudre le problème auquel ils sont confrontés.

Le jour où Hannah est venue seule pour une brève visite un dimanche particulier, sa mère lui a demandé quelle était la cause du retard de son mariage. Elle était perplexe au début, mais elle a pris son courage à deux mains et a dit : "Maman, nous sommes fatiguées.

Lady Hannah a fini par dire à sa mère que le principal problème auquel elles sont confrontées

est la déception. Les hommes ne sont plus dignes de confiance de nos jours. Ils viennent et après vous avoir vue pour leur satisfaction sexuelle, ils s'enfuient sans aucun problème de leur côté.

La mère a répondu qu'elle pouvait maintenant comprendre la cause du retard. Elle lui a demandé de venir avec sa sœur le dimanche suivant, ce qu'elles ont fait. Dès leur arrivée, elle les a emmenées à la maison spirituelle du Dr Francis+237, 670, 725, 618 pour une intervention spirituelle.

Le Dr Francis les a placés sur une échelle spirituelle et a découvert qu'ils avaient été consacrés à un ancien sanctuaire au moment de leur naissance et que c'était ce qui affectait et causait la déception et le retard dans leur mariage.

Il a interrogé la mère au sujet de la dédicace et elle l'a confirmé en disant qu'après avoir épousé son mari, elle n'avait pas pu concevoir. Elle s'est rendue sur place pour faire le vœu que le premier et le deuxième enfant de sexe féminin soient dédiés à l'ancien sanctuaire, si elle peut devenir mère, mais elle ne sait jamais que cela a des implications futures. Le Dr Francis leur a demandé d'accomplir une mission pendant sept jours et le pacte a finalement été rompu. Ils se sont mariés le même mois et la même année, et ont eu des enfants.

Ils ont décidé de partager leur témoignage sur les réseaux sociaux, car de nombreuses personnes sont confrontées à une situation similaire, mais ne savent pas quoi faire. Le Dr Francis n'a pas demandé d'argent, mais a directement identifié le problème et proposé une solution. Alléluia

LU SUR LE NET, POUR VOUS: Veuillez noter que tous les contenus affichés dans cette rubrique sont transmis tel quel sans aucune alteration. Veuillez SVP utiliser votre bon sens pour en juger la pertinence.

Nous ne pourrons en aucun cas être tenus responsables des propos contenus dans les textes.
